

BOLETÍN 690 ->>

Se realiza en la UAA ceremonia de honores a la Bandera, para fomentar la identidad nacional y la conciencia cívica de la comunidad.

El fomento a la educación y la formación integral de los niños y jóvenes del país, es un garante de la libertad e independencia de la Nación, expresó el rector, Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al encabezar la ceremonia de honores a la bandera correspondiente al mes de octubre, actividad que busca fomentar el civismo y orgullo a la patria por parte de la comunidad universitaria; así como de las futuras generaciones, por lo que en estos eventos se hace extensiva la invitación a diversas instituciones de educación básica.

En su mensaje Andrade Cervantes se refirió a José María Morelos y Pavón, uno de los héroes nacionales cuyo proceder noble y generoso representa un ejemplo a seguir por todos los mexicanos.

Expresó que aunque el contexto histórico de México en este momento es diferente al de Morelos, podemos asegurar que la lucha independentista se logró gracias a la formación integral y los valores que encarnó este caudillo; y que la conquista en la historia actual por la libertad, la igualdad, la tolerancia y la participación equitativa debe renovarse constantemente en las Universidades, escuelas y en cada familia del país.

Durante su intervención, el rector de la UAA exhortó a los universitarios a conocer la historia de México, pues ello despierta sentimientos de pertenencia y orgullo nacional en cada uno de los que habitamos este país.

En la ceremonia de honores a la bandera, estuvieron presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la Institución, Francisco Javier Avelar González; así como los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria; el mayor arma blindada, Juan José Martínez Fuentes, como representante de la XIV Zona Militar, así como alumnos del colegio Margil, encabezados por el padre César Ramón Hernández Padilla.

